

NOTA DE PRENSA

Estudio de la huella plantar durante la Feria del Corredor en el Maratón de Barcelona 2011

- Banco de marcha optométrico para el estudio plantar de la pisada.
- Analiza el mapa de presiones del pie en instantes con precisión.

Barcelona, Marzo, 2011. Computational Bio-Systems, SL de Barcelona, conjuntamente con un grupo de profesionales podólogos (**AEPODE – Asociación Española de Podología Deportiva** – www.aepode.org), y los alumnos de la Escuela de Podología de Bellvitge, han realizado un estudio plantar a los corredores maratonianos que se acercaron a la feria del corredor, mediante un nuevo sistema de exploración basado en bancos de marcha optométricos: **Sistema de Exploración CbsScanGraf.**



Durante el estudio se realizaron valoraciones articulares en camilla y mediciones mediante goniómetros gravitacionales.

Jose M^a Carnero, secretario de Aepode, explica que: “El objetivo es informar al corredor del tipo de pisada que tiene y permitirle comprender que el pie debe ser cuidado y vigilado atentamente por el podólogo deportivo. Ya que es su especialista y, éste desde su profesión, siempre va ayudarle a evitar lesiones que pueden dificultar la práctica del deporte”.